

Kraftvoller, zeitloser, melodischer Jazz mit Tiefgang

Richie Beirach, einer der einflußreichsten Pianisten der Jazzgeschichte (und u. a. Sideman von Stan Getz, Wayne Shorter und Freddie Hubbard) und der deutsche Saxophonist **Reiner Witzel** sind seit vielen Jahren durch eine intensive musikalische Zusammenarbeit und Freundschaft verbunden. Nach vielen Konzerten und zwei Live-Veröffentlichungen erscheint nun ein erstes gemeinsames Studio-Album. Kraftvoller Jazz, gleichermaßen modern und in der Tradition verwurzelt, überzeugend dargebotene Kompositionen aus der Feder der Bandleader in einer hochkarätigen internationalen Quintett-Besetzung mit **Alex Sipiagin**, einem der derzeit weltweit gefragtesten Trompeter, **Joscha Oetz** am Bass und **Tobias Frohnhöfer** am Schlagzeug.

Richie Beirach ist das erste mal seit den 1980er Jahren wieder auf einem Fender Rhodes zu hören. Er hat weltweit eine große Fan-Gemeinde.

Der vielseitige und international renommierte deutsche Saxophonisten **Reiner Witzel** ist eine feste Größe der internationalen Musikszene. Nach vielen Produktionen mit Stars wie Maceo Parker, Defunkt, Udo Lindenberg, Roger Cicero, den Supremes, Fela Kuti und vielen anderen hat er auch in der Pop - und Weltmusik-Szene viele Fans.

Der Jazz ist eine feste Größe in seinem musikalischen Leben. Produktionen/Konzerte mit Dave Liebman, Richie Beirach, Alex Sipiagin und vielen mehr, sowie zahlreiche eigene Projekte verschafften ihm ein großes internationales Renomme.

Er veröffentlichte zahlreiche CDs unter eigenem Namen und mit seinen Bands „Witzel`s Venue“ und „Drei im roten Kreis“ mit Gästen wie David Sanborn, Vernon Reid und Lew Soloff, die es bis in die englischen und japanischen Jazz-Charts brachten. Dazu komponierte er zahlreiche Musiken zu Theater und Fernsehen.

Reiner Witzel ist ein musikalischer Weltbürger, zu vielseitig , um ihn in eine Schublade zu stecken.

Richie Beirach (p, fender rhodes)

Reiner Witzel (sax)

Alex Sipiagin (tp)

Joscha Oetz (b)

Tobias Frohnhöfer (dr)

JAZZsick
RECORDS

Promotion-Kontakt:

u.k. promotion

T +49-221-801 8964

info@uk-promotion.net

reiner-witzel.de

jazzsick.com

uk-promotion.net

Vertrieb: Membran





Powerful, timeless, melodic jazz with depth

Richie Beirach, one of the most influential pianists in jazz history (and sideman of Stan Getz, Wayne Shorter and Freddie Hubbard, among others) and German saxophonist **Reiner Witzel** have been linked by an intense musical collaboration and friendship for many years. After many concerts and two live releases, they are now releasing their first studio album together. Powerful jazz, equally modern and rooted in tradition, convincingly performed compositions penned by the band-leaders in a top-class international quintet line-up with **Alex Sipiagin**, currently one of the world's most sought-after trumpeters, **Joscha Oetz** on bass and **Tobias Frohnhöfer** on drums.

Richie Beirach can be heard on a Fender Rhodes for the first time since the 1980s. He has a large fan base worldwide.

The versatile and internationally renowned German saxophonist **Reiner Witzel** is a fixture on the international music scene. After many productions with stars like Maceo Parker, Defunkt, Udo Lindenberg, Roger Cicero, the Supremes, Fela Kuti and many others, he also has many fans in the pop and world music scene.

Jazz is a constant in his musical life. Productions/concerts with Dave Liebman, Richie Beirach, Alex Sipiagin and many more, as well as numerous own projects gave him a great international reputation.

He released numerous CDs under his own name and with his bands „Witzel`s Venue“ and „Drei im roten Kreis“ with guests like David Sanborn, Vernon Reid and Lew Soloff, which made it into the English and Japanese jazz charts. In addition, he composed numerous pieces of music for theater and television.

Reiner Witzel is a musical citizen of the world, too versatile to be confined to a single category.

Richie Beirach (p, fender rhodes)

Reiner Witzel (sax)

Alex Sipiagin (tp)

Joscha Oetz (b)

Tobias Frohnhöfer (dr)

JAZZsick
RECORDS

Promotion-Kontakt:

u.k. promotion

T +49-221-801 8964

info@uk-promotion.net

reiner-witzel.de

jazzsick.com

uk-promotion.net

distribution: Membran

